
長浜市の提言が出され、県議会で討論が

始まっています。教育長は「統廃合の組み

合わせは原案通りとする。一部修正して遅

くとも９月中旬までに案を示す」との構え

を変えていません。

こうした中、７月２日早朝、県庁前で、

「県立高校の統廃合を考える会」の高教組

と全教の本部役員７人がチラシを配布しま

した。約40分の間に、900人の県職員がチラ

シを受け取り、この問題への関心の高さを示しています。

「考える会」は、この行動を皮切りに、今週から、来週にかけて重点地

域宣伝行動を組んでいます。大津、信楽、彦根、長浜を、午後宣伝カーが

走ります。また、夕方６時から、駅前などでチラシを配布します(下記参照)。

積極的な参加を呼びかけます。

「考える会」県庁前で早朝チラシ 40分で900枚
県議会で統廃合問題

が討論に

(掲示・増し刷り・回覧などで全教職員にお知らせください)
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℡ ０７７－５２２－４９６５ ＦＡＸ ０７７－５２２－４９７８

２日(月) 大津

３日(火) 信楽

５日(木) 彦根

６日(金) 彦根

９日(月) 湖北

10日(火)～当分の間、湖北一帯で｢湖北の高校を守る会｣が独自に宣伝

※５日は彦根駅前、９日は長浜駅前で１８時からチラシ配布

１３時～１７時３０分

↓「湖北のつどい」全県から参加しましょう！

高教組・全教・明るい会で宣伝カーを運行！


